



4 Pièces

120 m²

Réf. 2763V

1 790 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé au 4ème étage d'une résidence prestigieuse et sécurisée avec gardien, magnifique appartement de 120m² récemment rénové et repensé avec des matériaux de haute qualité. Baigné d'une lumière naturelle grâce à une terrasse de 30m² avec une superbe vue dégagée sur la mer ainsi que sur le parc paysagé avec piscine, celui-ci est composé de 3 chambres de maîtres avec salles bains. Une cave est disponible ainsi que deux places de parking en sous-sol. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite David PARENT +33613147483

Located on the 4th floor of a prestigious, secure residence with janitor, magnificent 120m² apartment recently renovated and redesigned with high-quality materials. Bathed in natural light thanks to a 30m² terrace with superb unobstructed views of the sea and landscaped grounds with swimming pool, it comprises 3 master bedrooms with bathrooms. A cellar and two basement parking spaces are also available. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite David PARENT +33613147483

CROISSETTE PROPERTIES

45, boulevard de LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

